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【入会式】  小栗直也君ロ－タリ－クラブ入会 

●推薦の挨拶 大場会員 

 

   このたび、小栗さんの入会にあたりまして、会員みなさまからご承認をいただきまして、今日の入

会となりました。本当にありがとうございます。小栗さんはこれからは西クラブの大きな力になると

思っておりますので、会員みなさまの温かいご指導・ご鞭撻をお願いします。それでは小栗直也さん

のご紹介をさせていただきます。 

先日、体験メイクアップでもご紹介したので、ご存じとは思いますが、会社名は、有限会社丸中タ

イヤ商工でございます。住所は釧路市鳥取南７丁目１番１１号で、タイヤの販売や交換といったお仕

事をなさっております。経歴ですが、平成５年に釧路工業高校を卒業しております。職歴は平成１９

年から代表取締役となっております。ご家族ですが、奥様、子ども４人、男３人、女１人です。趣味

は特になし。子どもたちとアウトドアに行くのが楽しみ。小栗さん、よろしくお願いします。 
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≪例会日：毎週月曜日 12：30～13：30≫ 

≪例会場：ANAクラウンプラザホテル 釧路市錦町3-7≫ 

会長 三木 克敏 幹事 菊地 康平 

■クラブ事務所■ 

釧路市幸町14 丁目1-1 ノースコートサンスイ２F 

TEL(0154)23-6175 FAX(0154)23-6123 

≪本日のプログラム≫ １１月３０日 １８：30 

    夜夜夜夜    間間間間    例例例例    会会会会        

小栗会員入会式・歓迎会 

倶楽部フォーラム 

≪次回のプログラム≫ １２月 ７日 １２：３0 

    普普普普    通通通通    例例例例    会会会会        

年次総会（次年度理事・役員選出） 
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●入会挨拶 小栗会員 

 

みなさん、おばんでございます。本日無事入会させていただきました小栗直也でございます。俳優の

小栗旬とは何ら関係ありません。１日でも早くロータリーというものを理解していければと思いますの

で、みなさまよろしくお願いします。 

  

●バッチ授与 

 

 

●小栗会員入会歓迎の言葉 三木会長 

 

小栗会員、入会おめでとうございます。当クラブにとりまして28人目の会員です。1月には増田

会員が復会予定ですので、いよいよあと1名で30名に復帰することになります。 

私も、入会はしたものの、ロータリークラブの仕組みというものがしばらくの間、分かりませんで

したけれど、「とにかく、まずは休まずに出席することだ」と言われ、言われるがままに休まずに出

席を続けることによって、段々と少しずつ、ロータリークラブというものが分かってきたように思い

ます。まずは出席を続けることから。ということで、ぜひ 100%出席を目指していただければと思

います。本日は入会、まことにおめでとうございます。 

 

アドバイザ－ 佐藤パスト会長 

所属委員会 親睦活動委員会 松田委員長 
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【点 鐘】 三木会長 

 

【ロータリーソング斉唱】  「国歌」「四つのテスト」 ソングリーダー：鶴間会員 

 

 

【会長挨拶】 

 

早いもので、明日から12月です。全44回の例会ですが、年内は今日を含めて4回

となりました。地区大会等、上期の行事の大半を終え、下期が近づく中、東堂ガバナ

ーの地区テーマ、「もっとロータリーを楽しみましょう」を実感できる時期になった

ような気がしております。 

11月14日（土）に行われた、第4回会長幹事会の決定事項をお伝え致します。一

点目。IMは3月12日（土）実施。二点目。第7分区、ロータリアン・マスターズゴル

フ大会について。5～6月頃、実施予定とのことです。三点目。2016～2017年度

、RI2500地区第7分区ガバナー補佐は、音別ロータリークラブの川村利明会員に決

定。白糠ロータリークラブもサポートとのことです。 

さて、今日は小栗会員の歓迎会であります。一週空きまして、再来週12月14日（

月）もお酒ありの例会です。次の週の22日（火）もまたクリスマス家族会でお酒あ

り。忘年会シーズンに入りますので、みなさんもまた飲む機会が増えることと思いま

すが、今日は忘年会シーズンの前哨戦ということで、楽しく飲みたいと思います。こ

うした入会歓迎会でのお酒は、5回でも10回でも飲みたいものですから、引き続き

会員拡大へのご協力をお願い申し上げます。以上で会長挨拶を終わります。 
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【幹事報告】菊地幹事 

 

 幹事報告１点あります。根室ロータリークラブ、浜中ロータリークラブ、釧路東ロータリー

クラブ、釧路南ロータリークラブ、釧路北ロータリークラブ、釧路ベイロータリークラブから

例会の案内が来ています。回覧しているので、目を通してください。以上です。 

 

【委員会報告】 

例会運営委員会 山本委員長 

 

例会運営委員会から１２月プログラムのご案内でございます。１２月７日、普通例会、担

当理事会、年次総会、次年度理事・役員の選出でございます。１２月１４日、夜間例会、担

当理事会、クラブアッセンブリー、上期反省、下期活動計画でございます。疾病予防と治療

の月間、お酒ありでございます。１２月２２日、夜間例会、担当はクラブ奉仕と社会奉仕で

ございます。クリスマス家族会、場所はプリンスホテル最上階であります。１２月２８日は

理事会裁量の休会でございます。以上、１２月の例会案内でございます。 

 

 

【本日のプログラム】 国際奉仕とは何か  加藤国際奉仕委員長 

  

  みなさん、こんばんは。国際奉仕とは何か、ということで、今日はフォーラムということで各班から

討論等したかったのですが、時間の関係上、私からの説明とさせていただきます。よろしくお願いしま

す。案内でも申し上げましたが、当会でも３年未満の方が増えてきました。なかなか想像しづらい、と
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いう声が聞こえます。基本的なことについて３班で討議していただきました。中には人が集まらなかっ

たところもあります。今日はそれを含めまして、例題などを案内していきたいと思います。 

 （櫻田委員 質問朗読） 

 ①国際奉仕とは書物や通信を通じて、さらには他国の人々を助けることを目的としたクラブのあらゆる

活動やプロジェクトに協力することを通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、願い、問題に対す

る認識を培うことによって、国際理解、親睦、平和を推進するために会員が行う活動からなるものです。 

 （加藤委員長 答） 

  ここは、○でございます。張江さんから、親睦ではなく、親善ではないか、という意見が出たが、そ

の通りです。それも○でございます。 

（櫻田委員 質問朗読） 

 ②ポリオプラスのプラスとは、はしか、破傷風、ジフテリア、結核、百日咳の予防にポリオをプラスす

るという意味で、同時追放を目的としている。 

 （加藤委員長 答） 

  これは○で、この通りです。 

（櫻田委員 質問朗読） 

③ポリオ撲滅に関する質問です。現在、野生ポリオウィルスによる発症が続いている国は、アフガニ

スタン、パキスタン、ナイジェリアを残すのみである。 

 （加藤委員長 答） 

  これは×です。ナイジェリアは、２０１５年の９月にゼロとなり、アフガニスタンとパキスタンの２

か国を残すのみとなっています。 

（櫻田委員 質問朗読） 

 ④日本ロータリーの父 米山梅吉氏（１９２０年、日本に初めてロータリークラブを創設した）の遺

徳を記念する事業として１９５２年、東京ロータリークラブは海外からの留学生を支援する国際奨学事

業を始めました。１９６７年、文部省（現 文部科学省）を主務官庁とするロータリー米山記念奨学会

が設立された。 

 （加藤委員長 答） 

  これは○です。この中で覚えてほしいのは、米山梅吉、この方は日本のロータリーの父といわれてい

る人です。このかたを記念し、米山記念奨学会を設立している、ということです。 

（櫻田委員 質問朗読） 

 ⑤米山記念奨学生の採用数は年間５００人である。 

 （加藤委員長 答） 

  これは×です。年間８００人です。内訳は、学部奨学金をもらって、修士、博士、この方々で７９２

名。あとの８名は、海外学友会が２名、現地採用奨学が６名。ずっと８００名です。 

（櫻田委員 質問朗読） 

  ⑥米山記念奨学生には、釧路西ロータリークラブからも奨学金を支給している。 

（加藤委員長 答） 

 これは○です。以前に教育大に来た方も月１０万、我々のクラブから出資しています。 

（櫻田委員 質問朗読） 

 ⑦ロータリー財団の使命は、ロータリアンが健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済す

ることを通じて、世界理解、親睦、平和を達成できるようにすることです。 

（加藤委員長 答） 
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 これは○です。張江さんから、親睦が親善ではないか、という意見がありました。私の間違いですが、

全体的には文章は正しいと思います。 

（櫻田委員 質問朗読） 

 ⑧ロータリー財団への寄付は毎年１００ドル以上と決められている。（年次プログラム基金） 

（加藤委員長 答） 

 これは○です。張江さんから、１００ドルとは決められていないのでは、とあったが、私の参考書に

は１００ドルと書いてありました。 

（櫻田委員 質問朗読） 

 ⑨年次寄付の金額は、５年後にＮＦ（地区補助金）に５０％、ＤＤＦ（地区財団活動資金）に５０％

還元されます。 

（加藤委員長 答） 

 これは×です。５年後ではなく、３年後です。 

（櫻田委員 質問朗読） 

 ⑩第７分区２０１４－２０１５のＤＤＦ（地区財団活動資金）は釧路ロータリークラブのプーケット

ミャンマー難民の水浄化装置と図書の１件のみである。 

（加藤委員長 答） 

 これは×です。釧路では今の釧路ロータリークラブの件が２０万、それから釧路北ロータリークラブ

のモンゴル、および皮膚科診療奉仕事業に５５万、釧路ベイクラブの子ども夢企画に３５万、釧路地

区ではこの３件がＤＤＦとして補助金を頂いています。 

 

 以上です。ざっとですので、頭に入ったかわかりませんが、もう一度、参考書などを読んで、国際奉

仕とは何か、ということを理解していただければ、と思います。 

 

【次回例会のご案内】 

１２月 ７日（月曜日） 1２:30～ 普通例会 年次総会、次年度理事・役員選出  

 

 

 

 

 

《例会運営委員会《例会運営委員会《例会運営委員会《例会運営委員会    金田委員長》金田委員長》金田委員長》金田委員長》    

 １１月３０日 在籍数    29 名         「編集：会報委員」 

 出席者    19 名 欠席者    10 名  出席率 65％ 

 

会報委員長： 金田  剛 副委員長：  松田 正昭 

委員：  石川 俊二 佐久間好明 櫻田 美香 杉野史和 鶴間秀典 


